

ABSTRAK

Didin arif setiawan, (NIM: 111190) angkatan 2011 dengan judul “ Implementasi Metode *Resitasi* (Penugasan) dalam Meningkatkan Kreativitas Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Qur’an Hadist Kelas XII MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan Tahun Ajaran 2015/2016” Skripsi, Sekolah Tinggi Agama Islam Negeri Kudus. Pembimbing: Muhammad Mustaqim, M.M., M.Pd.I

Tujuan dalam penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui bagaimana Implementasi metode *Resitasi* dalam meningkatkan Kreatifitas belajar siswa pada mata pelajaran Qur’an Hadist kelas XII di MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan. (2) Untuk mengetahui kendala apa yang dihadapi pada penerapan metode *resitasi* dalam meningkatkan kreativitas belajar siswa pada pembelajaran Qur’an hadist kelas XII MA Futuhiyah Jeketro kecamatan Gubuk Kabupaten Grobogan (3) Untuk mengetahui usaha apa yang dapat dilakukan untuk mengatasi kendala pada penerapan metode *resitasi* dalam meningkatkan kreatifitas belajar siswa pada mata pelajaran Qur’an hadist Kelas XII MA Futuhiyah jeketro kecamatan Gubuk Kabupaten Grobogan.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang digunakan melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa. *Pertama* bagaimana Implementasi metode *resitasi* dalam meningkatkan kreatifitas belajar siswa pada mata pelajaran Qur’an hadist kelas XII di MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan, berjalan dengan baik dan lancar dalam proses pembelajarannya melalui 3 tahapan yakni: pemberian tugas, pelaksanaan tugas dan evaluasi tugas. *Kedua* Untuk mengetahui kendala apa yang di hadapi dalam penerapan metode *resitasi* untuk meningkatkan kreatifitas belajar siswa pada mata pelajaran Qur’an hadist kelas XII di MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan antara lain metode *Resitasi* memiliki 3 fase pertama: pemberian tugas, kedua: pelaksanaan tugas, ketiga: pertanggung jawaban tugas. *Ketiga* Usaha apa yang dilakukan untuk mengetahui kendala yang dihadapi dalam penerapan metode *resitasi* untuk meningkatkan kreatifitas belajar siswa pada mata pelajaran Qur’an hadist kelas XII di MA Futuhiyah Jeketro Gubug Grobogan.

Kata Kunci : Metode *Resitasi* (penugasan), Kreatifitas Belajar, dan Mata Pelajaran Qur’an hadist